

Unsere Erlebnisse zum Krankheitsverlauf

Oktober 2006	Laborwerte von Rolf sind zu hoch.	Ärztliche Behandlung bei Nephrologe über 5 Monate, ohne Besserung.
März 2007	Rolf nimmt weiter an Gewicht ab und hat wieder schlechtere Laborwerte.	Nierenpunktion ergibt Nierenschwäche einseitig.
Juli 2007	Keine Besserung.	Einsetzung eines Shunts zur Vorbereitung der Dialyse.
Dezember 2007	Rolf leidet unter Atemnot und Erstickungsanfällen.	Einlieferung ins Krankenhaus- Entscheidung zur Dialyse (3 mal die Woche 4 Stunden).
Februar 2008	Untersuchung von Sylvie, ob sie als Spender in Frage kommt.	Alle Untersuchungen verlaufen positiv.
März/April 2008	Rolf geht weiter 3 mal die Woche für 4 Stunden zur Dialyse.	Voruntersuchungen zur Nierentransplantation beginnen.
Juli 2008	Erster Termin im Klinikum Stuttgart zur Besprechung der Lebendspende.	Untersuchung der Nierenfunktion von Sylvie.
September 2008	Einladung zur Ärztekammer zwecks Anhörung zur Lebendspende.	Dreiköpfiges Gremium gibt grünes Licht für Transplantation.
27.Oktober 2008	Ankunft im Katharinenhospital Stuttgart und OP-Besprechung.	
28.Oktober 2008	Nierentransplantation im Katharinenhospital Stuttgart.	